



Será este 30 de noviembre cuando se realice el proceso de selección. IVÁN CARMONA

Dirigente de Morena presidirá ocho meses

En Edomex.

Maurilio Hernández precisó que quien resulte electo estará en funciones durante dicho tiempo

BERNARDO JASSO
TOLUCA

El presidente de la Mesa Directiva de la Legislatura, Maurilio Hernández, precisó que quien resulte como nuevo dirigente de Morena en el Estado de México este próximo sábado 30 de noviembre, lo será a lo máximo por 8 meses y no para un nuevo

periodo de tres años, por el hecho de que solo completará el lapso que le quedaba a Martha Guerrero, quien dejará la vacante desde el 1 de enero del 2025 cuando asuma la presidencia municipal de Los Reyes La Paz.

“Que en realidad será para cumplir el periodo que deja inconcluso la presidenta electa Martha Guerrero, para gobernar La Paz y el propio secretario general, entonces serán 7, 8 meses que estará esta renovación”, comentó en entrevista.

Martha Guerrero asumió el pasado 4 de septiembre del 2022 la dirigencia de Morena en el Es-

tado de México, por lo que se estaría renovando este cargo para el próximo mes número nueve del 2025, porque de acuerdo con los estatutos de este partido político, cada tres años se renueva el Comité Ejecutivo Estatal.

“El Comité Ejecutivo Estatal conducirá a Morena en la entidad federativa entre sesiones del Consejo Estatal. Durará en su encargo tres años. Será responsable de determinar fecha, hora y lugar en las convocatorias para la realización de congresos distritales y municipales, emitidas por el Comité Ejecutivo Nacional; así como de

LAS CLAVES

Actual

Martha Guerrero asumió el pasado 4 de septiembre del 2022 la dirigencia de Morena en el estado.

Periodo

El cargo de referencia se renovaría hasta el próximo mes de septiembre del año próximo.

Proceso

Se instalará el Consejo Estatal de Morena, el cual está integrado por 410 militantes, para la elección.

llevar a cabo los planes de acción acordados por el Consejo Estatal, el Consejo Nacional y el Congreso Nacional”, señalan en el artículo 32 de los estatutos de esta organización.

Elección interna

Este próximo sábado 30 de noviembre a las 9 de la mañana en el Hotel Radisson ubicado sobre Paseo Toluca de Toluca, se instalará el Consejo Estatal de Morena, el cual está integrado por 410 integrantes, es decir 205 consejeros y 205 consejeras, que determinarán quién será su nuevo dirigente.

“Y de acuerdo con la convocatoria se podrán hacer las propuestas para la renovación. No hay aspirantes que se conozcan públicamente hasta el momento, entendemos nosotros que así es el procedimiento, los 410 consejeros son elegibles, entre ellos se van a elegir a los dirigentes, se van a proponer ahí”, indicó Hernández. —